

2021 行く年 2022 くる年に思う事

2021年1月、約一年の学校休校から再開になり、今日まであっという間にこの1年が過ぎていきました。12月最初の週から学年末テストが始まるので11月末まで学校活動をしました。活動できなかった2020年を埋めたく授業で全クラスを廻りました。これまで廻らなかった幼稚園児クラス、小学1年2年生クラスでの読み聞かせと工作はとても楽しいものでした。また10年思い続けていた図書館を建設することが出来ました。とても濃い1年のように感じました。しかし、工作に重点をおくと算数の授業が思ったようにできないジレンマもありました。工作と算数の授業をバランスよく行なっていくのが2022年の目標です。また2022年は、そろばん教室を再開したいとも思っています。くる年2022年に期待することはいろいろとあるもの、やはり気になるのは依然と猛威をふるっているウィルスです。ガーナは、今月12日から出入国の際にはワクチンパスポートが必要になりました。また現時点でのガーナ国内での感染者も増えてきています。ロックダウンにまたなってしまうのではないかな？そんな不安も絶えずあります。2022年は2021年よりも、よりたくさん子どもたちの楽しい時間を作れることを願うばかりです。(ガーナ挨拶 No.42)

2021年12月27日
國分敏子

